

Akhir Pelarian Kamenak Gire: DPO Pembunuh Anggota TNI Berhasil Ditangkap di Puncak Jaya

Jurnalists Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Dec 17, 2024 - 09:08



PUNCAK- Pelarian Kamenak Gire, buron kasus pembunuhan anggota Satgas Mandala IV, akhirnya terhenti. Dalam sebuah operasi sweeping yang digelar oleh Satgas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato di depan Posramil Yambi, Kabupaten

Puncak Jaya, Kamenak Gire berhasil ditangkap tanpa perlawanan pada Selasa, 17 Desember 2024.

Penangkapan ini merupakan pencapaian penting dalam upaya penegakan hukum dan pengamanan wilayah Papua. Kamenak Gire, yang juga dikenal sebagai anggota Organisasi Papua Merdeka (OPM) wilayah Yamoneri, telah lama masuk dalam daftar pencarian orang (DPO) Polres Puncak Jaya atas pembunuhan seorang anggota Satgas Mandala IV di Kali Mawar, Distrik Ilu.

Operasi yang Terencana dengan Matang

Keberhasilan operasi ini tidak terlepas dari laporan intelijen Satgas Elang yang memberikan informasi tentang pergerakan kelompok OPM dari Distrik Sinak menuju Mulia. Menindaklanjuti informasi tersebut, Komandan Satgas Yonif 715/Motuliato, Letkol Inf Dwi Hertanto, memerintahkan tim Posramil Yambi yang dipimpin Lettu Inf M. Randa Noor untuk melakukan sweeping di lokasi strategis.

Operasi ini membuahkan hasil ketika tiga sepeda motor dengan delapan penumpang, termasuk lima pria dewasa, dua perempuan, dan seorang anak kecil, melintas di depan Posramil Yambi. Saat dihentikan untuk pemeriksaan, salah satu penumpang melarikan diri sambil membawa ransel. Personel TNI melepaskan tembakan peringatan dan berhasil mengamankan tujuh orang lainnya, termasuk Kamenak Gire, yang kemudian diidentifikasi sebagai DPO Polres Puncak Jaya.

Sinergi TNI-Polri dalam Menjaga Keamanan

Komandan Satgas Yonif 715/Motuliato, Letkol Inf Dwi Hertanto, menyatakan bahwa keberhasilan ini merupakan bukti sinergi yang solid antara TNI dan Polri. "DPO Kamenak Gire berhasil kami tangkap dan langsung diserahkan ke Polres Puncak Jaya untuk proses hukum lebih lanjut," ujarnya.

Kapolres Puncak Jaya, AKBP Kuswara, juga memberikan apresiasi atas keberhasilan ini. "Kami berkomitmen menuntaskan kasus ini dan memastikan tersangka menjalani proses hukum yang adil. Ini adalah pesan tegas bahwa setiap upaya mengganggu stabilitas keamanan di wilayah Papua akan kami tindak tegas," tegasnya.

Harapan Stabilitas Keamanan di Papua

Penangkapan Kamenak Gire diharapkan membawa rasa aman bagi masyarakat Puncak Jaya yang selama ini resah oleh ancaman kelompok bersenjata. Aparat keamanan terus mengimbau masyarakat untuk aktif mendukung penegakan hukum dengan memberikan informasi yang dapat membantu upaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

Keberhasilan ini juga menjadi bukti nyata bahwa upaya TNI-Polri dalam menciptakan kondisi aman di Papua terus berjalan secara konsisten, memberikan harapan baru bagi masyarakat untuk hidup dalam damai tanpa ancaman dari kelompok-kelompok kriminal bersenjata.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho